

BEDEYA

2 Aefe inaugure deux salles de classe

L'Association action pour l'éducation familiale et environnementale (2Aefe) vient de doter le village de Bédéya de deux salles de classe dont l'inauguration a eu lieu ce dimanche 19 janvier 2019.

L'Association action pour l'éducation familiale et environnementale s'est manifestée dans le village de Bédéya, un village de la commune de Sobra. Elle a touché cette population jusque dans les confins du Mandé avec ses œuvres de bienfaisance. Ce, dans le cadre des activités qu'elle exécute en collaboration avec son partenaire basé en France.

Vu l'état de délabrement avancé des salles de classe en banco construit dans ce village depuis des dizaines d'années, les responsables de 2 Aefe n'ont pas pu se soustraire à la demande d'un membre de l'Association du nom de Vieux Djoumé Kanté.

Dans son intervention, le président de 2 Aefe, Ténémakan Kéita, a exprimé un sentiment de satisfaction au regard de la grande mobilisation de la population de Bédéya et environnants. Pour lui, les bénéficiaires se sont investis pour que les travaux soient exécutés à hauteur de souhait. En se prononçant sur le choix de Bédéya, le président Kéita a été on ne peut plus clair. Il a affirmé que l'Association a répondu à une requête qu'ils ont analysée,



avant de l'adresser au partenaire français, Christian Débra qui lui a accordé une suite favorable. C'est pour cette raison, dit-il, qu'ils sont parvenus à construire ces infrastructures scolaires.

A entendre, monsieur Kéita, l'association n'entend pas s'arrêter en si bon chemin dans ce village. A l'en croire, elle compte construire une troisième salle et deux latrines, convaincue qu'un établissement sans toilettes n'est pas une bonne chose.

Présent à la cérémonie avec sa délégation, le secrétaire général de l'Association Solidarité Enfant Mandé (SEM), Namory Kéita, non moins enseignant de son état, a rappelé le 12 mai 2019, date de la pose de la première pierre de ce joyau architectural. Partant, il a remercié les donateurs et formulé à leur endroit d'autres de-

mandes et mesures d'accompagnement à savoir la construction d'un centre de santé et d'autres classes dans l'avenir sans oublier la dotation de l'école en enseignants. S'adressant aux enseignants, il leur demandera de faire leur cette citation de Victor Hugo : « Les maîtres sont des jardiniers en intelligences humaines ». Et de galvaniser les parents d'élèves à inscrire les enfants à l'école.

Pour rappel, l'ancien ministre et député Lancéni Balla Kéita, le représentant du directeur de l'Académie d'enseignement de Kati, le directeur du Cap ainsi que la maire de Sobra ont effectué le déplacement. Les chasseurs de Bédéya, les joueurs de djembé et chanteuses de Nanakeniéba en outre Vieux Paré ont relevé les couleurs de l'événement avec leur savoir-faire musical.

Bazoumana KANE

le Prétoire

Bi-hebdomadaire
d'analyses, d'enquêtes et
d'informations générales